

## #12 – EXPRESSION DES LISTES SIEGEANT AU CONSEIL MUNICIPAL

### La majorité municipale

Chers Concitoyens,

Grâce au travail réalisé et à l'adhésion massive de la population, notre Commune retrouve sa beauté et des vies de villages très qualitatives.

Partout, les travaux avancent, les animations se multiplient, l'attractivité se trouve progressivement restaurée.

Au printemps, ont été inaugurés la base nautique et le musée du kitsch. La biennale internationale de céramique a retrouvé sa place d'antan.

Alors que les Vallauriens et Golfe-Juanais savourent désormais le bonheur de vivre ici et que les touristes reviennent, un groupuscule d'opposants haineux tente en permanence de dégrader l'image de notre ville et de nuire à ses commerçants.

Prêt à tous les mensonges pour dénigrer dans l'espoir de vivre de la politique, ce quarteron vote désormais les délibérations qu'il avait refusées hier : jardin d'enfants, travaux dans les écoles, legs pour les personnes âgées nécessiteuses, contrats saisonniers... N'est-ce pas étrange ?

Mais l'essentiel est ailleurs, plus précisément dans la poursuite du bien commun auquel s'attelle toute la majorité municipale !

Bel été à tous

La majorité

---

### Agir ensemble avec l'expérience

Concessions des Ports de Golfe-Juan. Notre groupe a voté CONTRE les 2 attributions de M Luciano. Nous avons travaillé les contrats dans le strict intérêt de la ville et des utilisateurs. On a relevé l'amateurisme de cette gestion des concessions, l'absence d'accompagnement des usagers et des commerçants, des tarifs exorbitants d'où la grande colère des usagers. Le Vieux Port est attribué à la CCI avec des tarifs plus élevés, moins de travaux, une redevance mairie plus basse que le candidat classé 2<sup>e</sup>, D Marinas Hellas. Le Port Camille Rayon est attribué à D Marinas Hellas: un projet intéressant mais de mauvaises négociations, des points techniques et financiers inacceptables. Les tarifs vont rapidement et fortement augmenter. Il est noté dans les textes de la ville que les tarifs du port Camille Rayon seront supérieurs de 36% à ceux des ports voisins. Nous avons proposé le même concessionnaire pour les 2 ports pour induire une réduction des charges, plus d'anneaux donc des recettes augmentées, une baisse des tarifs et une redevance pour la ville dépassant les 10 M€: refus de K Luciano.

---

### Union pour Vallauris Golfe-Juan

Voici venu l'été qui marque la fin de saison pour les associations sportives. Nous félicitons les talents qui ont brillé cette année encore comme l'ASVG, club champion de France en gymnastique artistique masculine pour la 2<sup>e</sup> année consécutive ou encore l'Azurea Club avec son double titre de champion régional en basket chez les filles et garçons

U13. Nous renouvelons à cette occasion notre proposition d'une soirée des champions afin de mettre à l'honneur les sportifs qui font rayonner notre ville.

En cette période propice pour préparer la rentrée, quelques suggestions s'imposent.

- Prévention des inondations : réalisation du bassin de rétention au stade
- Accessibilité : mise en conformité des voiries et bâtiments pour un accès aux personnes à mobilité réduite
- Cadre de vie : réaménagement du square Nabonnand

Pour finir sur une note positive, nous nous félicitons que le nouveau site Internet de la ville soit opérationnel après 4 années. Nous sommes ravis que notre proposition ait enfin été entendue.

Vous souhaitez nous rejoindre et échanger ? Écrivez-nous : [contact@unionvgj2023.fr](mailto:contact@unionvgj2023.fr)

---

## **Vivre mieux à Vallauris Golfe-Juan**

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Les derniers mois ont été marqués par des débats cruciaux pour l'avenir de notre commune, notamment sur l'attribution du vieux port en avril et la concession du Port Camille Rayon en juin.

J'ai défendu les intérêts des habitants, des usagers des ports et des commerçants en soutenant un projet de port unique qui conserverait les identités distinctes : le vieux port comme port de pêche touristique et le port Camille Rayon comme port de plaisance.

Un port unique offrirait des avantages significatifs, tels que des économies, une meilleure compétitivité avec les ports voisins, et le potentiel de devenir le plus grand port de la Côte d'Azur.

Je défendais une redevance plus élevée que par le passé, sans qu'elle devienne confiscatoire, car ce sont les usagers et les commerçants qui en supporteraient le coût.

Souhaitons-nous un port réservé aux milliardaires, inaccessible aux habitants, ou voulons-nous conserver l'usage de notre port pour tous ?

---

## **Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan**

Malgré mon statut de conseillère municipale d'opposition, je soutiens l'annulation du mariage pour trouble à l'ordre public.

Je salue cette fermeté et l'ensemble des forces de police municipale et nationale.

Nous ne pouvons pas, sans cesse, nous coucher devant les incivilités et les violences.

Vallauris, reste en proie à l'insécurité et aux trafics, en tous genres. Il faut une politique ferme.

Également, un délinquant tchéchène, EN SITUATION IRREGULIERE, a été arrêté ce mois-ci pour l'agression de deux pompiers-sauveteurs, doublée de menaces, ainsi que la dégradation d'un poste de secours de la plage !

Nous ne pouvons pas continuer à laisser nos forces de l'ordre, ainsi que nos pompiers se faire agresser pendant qu'il effectue leur mission de protection. C'est intolérable !